

StOAR Strach stellt kurz die Kostenaufstellung vor, insbesondere das Vorgehen bei der Überholung des "Ungarischen Kreuzes".

Zu diesem Thema entwickelt sich eine intensive Diskussion über Sinn und Zweck und des Kostenaufwandes für die Erhaltung dieses Denkmals. Die Fragen der Ausschussmitglieder werden ausführlich von der Verwaltung beantwortet. Festgestellt wird, dass die Kosten für die Überarbeitung des „Ungarischen Kreuzes“ mit ca. 8.500 € nicht in Relation stehen und eine Information vor Überarbeitung hätte erfolgen müssen.